

El día **6 de Junio de 2017** se celebró en la Sala de Juntas de la Delegación Territorial de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de Córdoba la sesión de trabajo del **grupo de consumo** de la Mesa Provincial de la Producción Ecológica con objeto de determinar qué acciones podrían proponerse en distintos ámbitos para fomentar el consumo de productos ecológicos. Como premisa se estableció que las acciones fueran sencillas y realizables por parte de los agentes presentes en la Mesa.

Cada uno de los asistentes expuso las propuestas que consideró más relevantes dentro de su ámbito de actuación (educativo, comercial, productor). Las propuestas surgidas en la sesión fueron las siguientes:

- **Dentro del programa de la Delegación Territorial de Educación “Creciendo en salud” propuesta para que al menos uno de los cinco portes de frutas y verduras sea de origen ecológico, así como el aceite de oliva del desayuno molinero del Día de Andalucía.** Elevar la propuesta a Servicios Centrales e interactuar con la D.T. de Educación.
- **Idear propuestas concretas para poder medir cuánto se consume actualmente en Córdoba y hacer un seguimiento del posible incremento de ese parámetro en la Mesa provincial.** Indagar sobre el tema de indicadores (Servicios Centrales, ISEC...) Una opción podría ser que algún Trabajo Fin de Máster (TFM) o Fin de Grado (TFG) se hiciera orientado a esta propuesta.
- **Lanzar el ecomercado itinerante a otros municipios, en los que se unirían los/as productores/as locales.**
- **Desarrollar la idea de hacer boletines de información por temporadas.**

Asistieron 13 personas

